

**BALADE - 5km - PARIS - Le quartier de Saint-Vincent de Paul – 7 et 18 novembre 2019**

*50 promeneurs, en deux sorties, ont arpenté le quartier Saint-Vincent de Paul dans le 10ème arrondissement.*

Partis de la gare du Nord, la plus importante de France et d'Europe et la 3ème au monde pour le nombre de voyageurs, devant laquelle deux sculptures installées en 2015, pour la COP21, nous rappellent le dérèglement climatique : « Maison fond » et l'ours polaire rouge qui souffre sur la banquise, ils ont pu admirer de magnifiques façades ornées de céramique, la médiathèque Françoise Sagan ouverte il y a 4 ans dans une ancienne prison-hôpital et son jardin méditerranéen, le passage Brady et tous ses commerces indiens, la plus petite maison de Paris et d'autres tout aussi petites mais perchées sur le haut d'un immeuble, avant d'arriver dans le jardin d'un hôpital militaire transformé en résidence pour artistes aux abords de la Gare de l'Est.

